

El bolívar sube un pelo frente al peso

Autor Administrator

Friday, 17 de March de 2017

Modificado el Friday, 17 de March de 2017

Una leve subida frente al peso ha experimentado la moneda venezolana en el mercado cambiario de la frontera colombiana, pues este miércoles se cotizó a 0,81 pesos para la compra y 0,85 pesos para la venta, para las operaciones en efectivo, así lo reseñó el diario La Nación.

Desde el pasado fin de semana, el bolívar ha mantenido tendencia al alza, como consecuencia de la disminución del precio del dólar paralelo, según la evaluación que hacen cambistas de la región.

Hasta hace algunos días, en las casas de cambio de La Parada y Cúcuta la moneda venezolana llegó a cotizarse a 0,73 pesos para la compra y 0,79 pesos para la venta, pero desde el pasado sábado se ha venido revaluando.

En las casas de cambio de La Parada, este miércoles en la mañana la cotización del bolívar para la compra oscilaba entre 0,80 y 0,81 pesos, mientras que la venta se hacía a razón de 0,84 y 0,85 pesos por moneda venezolana. La gente, por supuesto, iba de una casa de cambio a otra buscando el mejor precio para canjear el dinero.

<http://www.2001.com.ve/en-la-agenda/154902/el-bolivar-sube-un-pelo-frente-al-peso.html>